

# CÓMO MANTENERSE SEGURO CUANDO UNA INUNDACIÓN AMENAZA

## Prepárese AHORA

Conozca el tipo de riesgo de inundación de su área. Visite el Centro de Servicio de Mapas de Inundaciones de FEMA en <https://msc.fema.gov/portal> para obtener información.

Regístrate en el sistema de advertencia de su comunidad. El Sistema de Alerta de Emergencia.

(EAS) y Administración Nacional de la Oceánica y Atmosférica (NOAA) Weather Radio también proporciona alertas de emergencia. Si las inundaciones repentinas son un riesgo en su ubicación, monitoree los signos potenciales, como fuertes lluvias. Aprenda y practique rutas de evacuación, planes de refugio y respuesta a inundaciones repentinas.

Reúna suministros en caso de que tenga que irse inmediatamente o si se cortan los servicios. Tenga en cuenta las necesidades específicas de cada persona, incluida la medicación. No olvides las necesidades de las mascotas. Obtenga baterías adicionales y dispositivos de carga para teléfonos y otros equipos críticos.

Obtenga un seguro contra inundaciones. Las pólizas de propietario de vivienda no cubren inundaciones. Obtenga cobertura contra inundaciones bajo el Programa Nacional de Seguro contra Inundaciones (NFIP).

Guarde los documentos importantes en un recipiente impermeable. Cree copias digitales protegidas por contraseña.

Proteja su propiedad. Mover elementos valiosos a niveles superiores. Despeje los desagües y canalones. Instale válvulas de retención. Considere una bomba de sumidero con una batería.

## Sobrevive DURANTE

Dependiendo de dónde se encuentre, y del impacto y el tiempo de advertencia de inundación, vaya al lugar seguro que haya identificado.

Si se le dice que evacue, hágalo inmediatamente. Nunca conduzca alrededor de barricadas. Los socorristas locales los usan para dirigir de manera segura el tráfico fuera de las áreas inundadas.

Escuche EAS, NOAA Weather Radio o sistemas de alerta locales para obtener información e instrucciones de emergencia actuales.

No camine, nade ni conduzca a través de las aguas de la inundación. Cambia. No te ahogues. Solo seis pulgadas de agua que se mueve rápidamente pueden derribarlo, y un pie de agua en movimiento puede barrer su vehículo. ®

**Manténgase alejado de los puentes sobre el agua que se mueve rápidamente. El agua que se mueve rápidamente puede lavar los puentes sin previo aviso.**

**Si su vehículo está atrapado en agua que se mueve rápidamente, permanezca adentro. Si el agua sube dentro del vehículo, busque refugio en el techo.**

Si está atrapado en un edificio, vaya a su nivel más alto. No te subas a un ático cerrado. Usted puede quedar atrapado por el aumento del agua de la inundación. Sube al techo solo si es necesario. Señal de ayuda.

## Manténgase seguro DESPUÉS

Escuche a las autoridades para obtener información e instrucciones.

Evite conducir, excepto en casos de emergencia.

Tenga en cuenta que las serpientes y otros animales pueden estar en su casa. Use guantes y botas pesadas durante la limpieza.

Evite vadear en el agua de la inundación, que puede contener escombros peligrosos y estar contaminada. Subterráneo o las líneas eléctricas caídas también pueden cargar eléctricamente el agua.

Use un generador u otra maquinaria que funcione con gasolina **SOLAMENTE** al aire libre y lejos de las ventanas.

Tenga en cuenta el riesgo de electrocución. No toque el equipo eléctrico si está mojado o si está parado en el agua. Si es seguro hacerlo, apague la electricidad para prevent electric shock.

## Toma un papel activo en su seguridad

Ve a [ready.gov](https://ready.gov) y busca inundaciones. Descargue la aplicación de FEMA para obtener más información sobre cómo prepararse para una inundación. Encuentre consejos de seguridad para emergencias en Prepararse.



**MIDDLETOWN**  
City of Middletown Health Department

